

## **Stellungnahme / Antwort**

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AT/0077/2011**

der Stadtratssitzung am 16.12.2011

Punkt: 29 ö.S.

**Betr.: Stellungnahme zum Antrag der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen  
"Grüne Stadt am Wasser"**

### Stellungnahme/Antwort

Die Stadtverwaltung befindet sich bereits mit Vertretern der Architektenkammer Rheinland-Pfalz, Kammergruppe Koblenz-Neuwied in einem Diskussionsprozess, um die erfolgreiche Veranstaltungsreihe „Grüne Stadt am Wasser“ als Stadtentwicklungsforum (derzeitiger Arbeitstitel) fortzusetzen. Die Intention des Antrages ist somit bereits aufgegriffen und es wird an der Fortsetzung der Veranstaltungsreihe gearbeitet.

Anfang 2012 wird die Verwaltung über das sich in Entwicklung befindende Konzept weitergehend informieren.

Eine Beschlussfassung über den Antrag erübrigt sich, da die Verwaltung bereits an der Umsetzung arbeitet.